

## Kurzfilm

anschliessend  
**Podiums-  
diskussion**



**Dienstag,  
26. September 2023**

**um 18 Uhr**

**Im Saal des  
Vereins Familie+  
(Walkeweg 19  
in Lenzburg)**

# «Wir haben einen Traum»

## Bildung und Arbeit für Geflüchtete ermöglichen

Geflüchtete, Asylsuchende, Abgewiesene und Sans-Papiers, die sich bilden und arbeiten wollen, sehen sich oft fast unüberwindbaren Barrieren gegenüber. Die Kampagne «Bildung für alle – jetzt!» fordert daher: Ihr Zugang zu Bildung muss dringend vereinfacht werden!

Im Rahmen dieser Kampagne zeigen wir den Kurzfilm «Wir haben einen Traum».

Danach diskutieren Bildungspolitiker:innen, Betroffene, Fachpersonen und Freiwillige über aktuelle Hindernisse beim Bildungszugang im Kanton Aargau und darüber, wie diese abgebaut werden können.

Anschliessend kann bei einem Apéro weiterdiskutiert werden.



Fachstelle  
Weltweite Kirche/  
Migration



Vorstand Verband  
Aargauer Muslime



Römisch-Katholische  
Kirche im Aargau

Fachstelle Diakonie

